

ここで働く前まで、葬祭業とは全く逆のブライダルの衣裳室で働いていました。この仕事に就いてみると、ブライダルも葬祭もお客様を裏で支えるという面で、基本的な根っ子は同じと思いました。

最初にご遺族様をお迎えする際、どのような表情をしたら良いかという事に悩みました。しかし、それは表情を作るのではなく、自分の気持ちや自然と表情に現れるものということが分かってきたのです。

ここには様々な亡くなられた方をした故人様が来られます。マニュアルはありませんから、一人ひとりに合わせた接し方をしています。安心感を持つてもらえるよう、ご遺族様に寄り添うような気持ちで、一人ひとりと、しっかりと旅立たせてあげよう心がけています。

また、ご遺体を安置している時は、ご遺族様も一緒に泊りになられるのですが、その時ご遺族様にご不便さを感じないようにすることが私たちの役割なのです。

そうしたなか葬儀が終わって、ご遺族様から「ありがとう」と言われた時は、とても嬉しく思いました。また、短い間のお手伝いで自分の名前を覚えてくれていた時などは、少なからずお役に立てたのかなと、やって良かったと思える瞬間です。

当社の良さは、スタッフの心が温かいところ。ここでは故人の希望やご葬家様の思いが叶うものだという事を私は伝えたい。最後まで故人らしい葬儀をしてあげられるよう私たちはそのために努力しています。

そして私はこの仕事を通して、家では「命の尊さ」や「大切な家族でもいつかは別れる時は来る」ということ。一日一日を大事に生きることが子供たちに話し、伝えるようになりました。

妥協しないサービス、誰も気付かないくらい、居心地のよいおもてなし。これが私の目指すところです。

原田 一美

ご葬家様、故人の思いが叶えられる葬儀
どんな人でもしっかりと旅立たせてあげたい

「青森を元気に!」

「青森を元気に!」が私たちの合言葉です。

「死」はとても悲しいことです。

しかし、その「死」に向き合うことで

「明日からお父さんのためにもっと頑張るからね!」

「お母さん本当に産んでくれてありがとう!」

と新たな一步を踏み出せるキッカケになることもあります。

「死」と向き合うためのサポートが出来るよう、

お客様に寄り添う葬儀社でありたい、

それが私たちリンクモアの思いです。

そして、大切な時を過ごされた後に「明日から頑張ろう!」

と思っただけのサポートを

させて頂きたいと考えております。

「青森を元気に!」それが私たちの思いです。

どんな人でも
しっかり旅立たせてあげたい

Kazumi Harada



COMPANY ~会社情報~

株式会社 リンクモア



会社概要

社名：株式会社リンクモア

住所：青森市中央1-27-10

代表者：代表取締役社長 船橋 素幸

リンクモア(旧:青森冠婚葬祭互助会)は、昭和42年(1967年)に青森市に設立以来「心の絆をだいに」を理念に掲げ、運営を行ってまいりました。私たちは冠婚葬祭という人生の節目となる儀礼の中で、この世の中は一人で生きているのではなく、様々な方と繋がり、そして、助け合って生きている、「冠婚葬祭は人間関係に築き(気づき)、確認する接着剤」ということを伝えていければと考えております。これからも「心の絆をだいに」という経営理念のもと、(地元のための、地元による、地元の互助会)として、青森市に、貢献いたします。

これまでも、これからも・・・
地域の皆様と心の絆をだいに。
リンクモア!



ゲストハウスのような空間で大切な時をゆっくりと

家族葬邸宅カシータではゲストハウス(迎賓館)のような空間で大切な時をお過ごしいただきたいという想いで建設いたしました。ご家族が集まり、ゆっくりと思い出を思い起こしながら過ごさず。カシータでは、そんな空間と時間を提供してまいります。



一人ひとりの人生という物語。決して同じストーリーはありません。だからこそ、平安閣では、一人一人に合わせた「世界に一つだけのお別れの刻(とき)」を手作りでお手伝いさせていただきます。どのようなご要望でも構いません。私たちに一度、想いをお聞かせください。あなたらしいお別れの刻をご提案させていただきます。